
C' è un grido che sale da ogni parte 

della terra, da ogni popolo, dal 

cuore di ognuno, dall’unica grande 

famiglia che è l’umanità, con 

angoscia crescente: è il grido della 

pace! E’ il grido che dice con forza: 

vogliamo un mondo di pace, 

vogliamo essere uomini e donne di 

pace, vogliamo che in questa nostra 

società, dilaniata da divisioni e da 

conflitti, scoppi la pace; mai più la 

guerra! Mai più la guerra! La pace 

è un dono troppo prezioso, che deve 

essere promosso e tutelato. 

Papa Francesco 
 

 Costruiamo la pace nel mondo con la rivoluzione della nonviolenza. 
  Papa Francesco richiama la comunità cristiana 
   a un nuovo slancio nel costruire la pace  

“Essere veri discepoli di Gesù 

oggi significa aderire anche alla 

sua proposta di nonviolenza”. 

Papa Francesco 

La pace non si fa da un giorno 
all’altro; la pace è un dono, ma un 
dono che deve essere preso e 
lavorato ogni giorno. Per questo, 
possiamo dire che la pace è un dono 
che diviene artigianale nelle mani 
degli uomini. Siamo noi uomini, ogni 
giorno, a fare un passo per la pace: è 
il nostro lavoro. È il nostro lavoro 
con il dono ricevuto: fare la pace”. 
Papa Francesco 
 

Venerdì 10 Novembre ore 21  

     
Santuario di Santa Maria della Pace 
del Baraccano 
 
     con  
 

  Matteo Zuppi   

Vescovo di Bologna 
 

Laureato in lettere e Filosofia, parroco per 

molti anni a Roma e assistente ecclesiastico 

della comunità di Sant’ Egidio, monsignor 
Zuppi ha avuto un ruolo particolare nel 

raggiungimento degli accordi di Pace firmati a 
Roma nel 1992 fra le fazioni in guerra da molto 

tempo in Mozambico  Nel 2015 è stato scelto da 

Papa Francesco come 112° successore di San 
Petronio  

 


